

聞いて「うそはいけない」と強く思いました。藤樹先生はとてもやさしくてすばらしい人だと思いました。

立志祭に参加して

岸田 侑馬



僕は今回の立志祭で色々なことが学べました。中でも家族を大切にすることを心に残りました。藤樹力ルタでは、他の学校の人と友達になりました。とても嬉しかったです。今回奉納した志を二十歳になってみるのが楽しみです。とても楽しい立志祭でした。また他の学校の人とも交流して楽しい立志祭をやりたいです。

藤樹先生から学んだこと

藤井 大智

藤樹先生は家族を大事にしていました。ぼくは今まで親は大事にしてきたけど、妹はあまり大事にしていなかつたので、藤樹先生のこの考えを聞いて、これからは家族一人ひとりを大事にすると決めました。この考え方を知ることができとてもうれしいです。なので、これからもずっと忘れないように心に刻んでおきたいです。将来、家族をもつたときに、次世代に「家族を大事にする」という藤樹先生の考えを伝えていきたいと思いました。

青柳小学校

藤樹先生から学んだこと

西川 陽彩

藤樹先生が大切にしているものが「家族」だということを初めて知りました。昔藤樹書院が大火事になったときに、村の人たちが藤樹先生の服や本などを守るためにそれらを外に出したと聞きました。村の人たちをそこまで動かす藤樹先生はすぐやさしく、すばらしい人だったのだなとわかりました。そんな藤樹先生について学習をして、私も藤樹先生のような人になりたいと思いました。

人に優しくすること、楽しそうな笑顔、ほつ言やぼう力をふるわないこと、こまつてている人がいたら助けることだけではなく人のことも考えることなどです。

藤樹先生のことが気になつてきました。藤樹先生はかしこいだけでなく、礼儀ややさしさもあるとわかりました。一度、藤樹先生に会いたいと思いました。

本庄小学校

梅村 珠生

立志祭に参加して



私は、藤樹先生のことをたくさん知ることができました。藤樹先生は塾を開いて、子どもたちに道徳を教えたり、いつでも「致良知」を大切にしたりしていたそうです。私も藤樹先生みたいに「致良知」「五事を正す」「敬愛」を大切にしたいです。藤樹先生は自分の夢を叶えていたそうです。私も藤樹先生を見習いながら頑張りたいです。

藤樹先生から学んだこと

竹内 ちひろ

藤樹先生は「一生懸命」を大切にしていましたと学びました。一生懸命に取り組んで成功しなかつたとしても、一生懸命に取り組んだということが残るので、なにひとつムダになることはないということを知りました。それを聞いて私は、志や苦手なことにあきらめず、自分を信じて一生懸命に取り組もうと思いました。

藤樹先生の教えから学んだこと

倉塙 莺依

立志祭に参加して、藤樹先生の教えをたくさん知りました。